

平成 29 年度 西山小学校 学校だより



第 43 号 平成 29 年1 2 月 5 日(火) 文責: 菊地正人

教育目標 ~ 深い雪にも耐え 大空に向かって たはしくまっすぐ伸びる 西山の杉のような子どもを育てる

全校のつどいの話 ⇒ 2学期のまとめをしっかりと!

4日(月)の「全校のつどい」は、校長からの話でした。12月に入り、2学期も残り3週間ということで『2学期のまとめをしっかりやろう』という話をしました。最初に、写真をもとに2学期の思い出を振り返りました。次に、全校生が学期の初めにそれぞれ立てたがんばることや目標を何人か紹介しました。さらに、学校評価の項目においても、今学期がんばることを確認しながら生活してきましたので、それらを含め

て、一人一人が今一度振り返り、具体的にやることを 考え、それをしっかりと実行していくことを大事にし て、まとめをしていこうという話をしました。宿題や 読書については、おうちでもまとめをすることにもな りますので、一声かけていただければありがたいです。 なお、学校評価のアンケート提出は本日まででしたが、

まだの方は明日以降でも構いません。ご協力に感謝いたします。



来年度からの「外国語教育(英語)」について

学校だより40号で、来年度から道徳の授業が変わることをお知らせしましたが、今回は「外国語活動」についてお知らせします。今年度までは、5年と6年が年間35時間の外国語活動(英語)を学習しています。本町では、ALT(アシスタント・ランクエイシ・テイチャー=英語指導助手)のライアン先生と担任が授業を進めています。これが、平成30・31年度は、15時間多くなり年間50時間となり、外国語科となります。内容的には、中学校との接続の観点から、最低限必要な内容と、それを活用して行う言語活動が中心となります。また、「Hi、friends!」という教材を使っての学習となります。これは、中学校英語の前倒しではなく新しい教科となります。さらに、3年・4年も外国語活動の時間が、新たに年間15時間になります。

内容的には、高学年との接続の観点を大事にし、子どもの興味・関心に合う題材を設定し、英語の音声やリズムに十分慣れ親しむための学習が展開されます。

「家・売・ノレー」 ご協力ありがとうございます!

11月下旬より始まった「家読」は皆さんのご協力により順調に進められ、リレーされています。それぞれの家族の実情に応じて、無理することなく読める日に、楽しみながら続けてください。また、記録表に感想等を書いていただきありがとうございます。このあともよろしくお願いします。

